Auf dem Weg zur inklusiven Gesellschaft

Firma Metallbau Daffner erhält den Ausbildungspreis im Bereich Inklusion

ie dritte Kategorie des Ausbildungspreises des Landkreises Straubing-Bogen ist die Inklusion. Dieser Preis ging an die Firma Metallbau Daffner aus Geiselhöring mit ihrem Geschäftsführer Jürgen Hierlmeier.

"Der Bereich der Inklusion fristete lange Zeit ein Schattendasein", sagte Carolina Trautner, Staatsministerin für Familie, Arbeit und Soziales, bei der Verleihung. "Doch jeder braucht eine Chance, auch wenn man gehandicapt ist."

Deshalb sei es eine zu würdigende Leistung, wenn jemand seine eigene Barriere im Kopf abbaue, um Talente aus den Menschen herausholen zu können, die auf den ersten Blick unsichtbar seien. "Nur das ist der richtige Weg zu einer inklusiven Gesellschaft."

In den vergangenen zehn Jahren wurden bei der Firma Metallbau Daffner drei Menschen mit Leistungsschwäche zum Metallbauer, Fachrichtung Konstruktionstechnik, ausgebildet. Bürgermeister Herbert Lichtinger betonte, dass Geschäftsführer Jürgen Hierlmeier außerdem im Betrieb arbeitenden Feuerwehrleuten die Möglichkeit gebe, während der Dienstzeit auszurücken.

"Der Mensch steht im Mittelpunkt"

"Bei der Ausbildung steht für mich der Mensch im Mittelpunkt", sagte Hierlmeier. "Da freut es mich sehr, dass das Engagement auch gesehen und gewürdigt wird. Ich bin stolz auf meine Auszubildenden."

Einer seiner Lehrlinge habe bei ihm geklingelt und ihn um eine Stelle gebeten, erzählte er. "Ich habe ihm die Chance gegeben und er blüht auf. Ein wirklich starker Mitarbeiter."



Der Ausbildungspreis Inklusion wurde von der Staatsministerin an Jürgen Hierlmeier von der Firma Metallbau Daffner überreicht.